

[Accueil](#)

[Blogs](#)

[Salon Beige Action](#)

[Contact](#)

[Lettre d'actualité](#)

[Annonces](#)

[Faire un don](#)



[Se connecter](#)



[S'inscrire](#)

Le Salon Beige

Blog quotidien d'actualité par des laïcs

RELIGIONS : L'ISLAM

La traite négrière arabo-musulmane par castration



Par Michel Janva le 18 juin 2021

2 commentaires

De Bernard Antony :

Il semble que l'on doive encore supporter quelques temps le salmigondi concomitantes :

- de la racialisation et de la pensée décoloniale en Europe,
- du mouvement « woke » et de la « cancel culture » en Amérique.

Leur fusion transatlantique n'est pourtant rendue possible que par une insigne l'indignation des populations noires en Afrique et en Europe.

L'esclavagisme qui a été dans le passé le fait de tous les peuples a certes été noté après la découverte de l'Amérique selon le triste système dit de « la traite négrière de la main d'œuvre servile pour les colonies d'Amérique. C'est ce qui a été désigné

Cet abominable commerce, qui a duré près de trois siècles, a transplanté dans les millions d'esclaves. Par les mariages, toujours autorisés et par la démographie qui de l'Amérique du Nord à l'Amérique du Sud dépasse largement aujourd'hui le chiffre

Elle a secrété ses traditions culturelles, ses formes de chant et de musique, (jazz, et même un président des États-Unis, exemple emblématique des rencontres d'un

En regard du phénomène de cette traite « occidentale » et des sociétés qui en ont fait une « orientale », c'est-à-dire les traites, pas seulement négrières, pratiquées depuis la naissance de l'islam et quasiment jusqu'à nos jours, soit sur plus de douze siècles !

Car des millions d'hommes, de femmes, d'enfants européens ont été également réduits en esclavage islamiques. Et d'ailleurs on sait bien l'étymologie du mot « esclavage » : « esclaves recherchés par les caravaniers du prophète...

Et ce, sans aucune émergence de quelque jazz, de quelque musique originale, de c

Alors pourquoi cette infime population ? Pourquoi cette éradication culturelle ? Cel

Les hommes en effet achetés aux esclavagistes africains étaient systématiquem
voulait que des eunuques. Et les eunuques n'ont pas de progéniture ! Voilà
esclaves noirs dans les nations arabes, turques ou iraniennes !

Et c'est ainsi que la castration systématique des esclaves noirs ne peut être qualifi

Ce dont madame Houria Bouteldja, admiratrice inconditionnelle de l'Algérie des b:

Ce dont ne parle pas non plus madame Assa Traoré, issue de la plus grande tribu
les Soninké.

Voilà pourquoi madame Houria Bouteldja n'a pas accepté le débat que nous lui avi
c'est que son idéologie dite « décoloniale » est une escroquerie !

Voilà pourquoi l'AGRIF dénonce le négationnisme raciste de la castration génocida
cela soit enseigné dans les écoles !

Imprimer ou envoyer à un ami

Articles liés

2 commentaires

Esprit critique · 19 juin 2021, 8 h 32 min

Avait vous vu un seul noir en musulmanie profonde ? Non ! C'est factuel ce n'est pas le fai
La traite arabo Musulmane a systématiquement, méticuleusement, éliminé un a un tout le
tu meurs !

Connectez-vous pour pouvoir répondre

Xulito · 19 juin 2021, 13 h 16 min

Les musulmans ont la manie de se comporter comme le criminel de base qui tente de se fa

ARTICLES RÉCENTS

Bioéthique : nouvelle manifestation le 24 juin

🕒 19 juin 2021

Le fascisme n'a rien à voir avec le maintien de l'ordre, la défense des racines chrétiennes, la critique de l'immigration ou la contestation des évolutions sociétales

🕒 19 juin 2021

Liberté face à l'avortement : agissez contre le rapport Matic

🕒 19 juin 2021

Quand est-ce que Mgr Minnerath acceptera-t-il de rencontrer les prêtres de la FSSP ?

🕒 18 juin 2021

